



ABSURDOS

PERO GRULLO

También resulta una calumnia que se diga que obró así por haber ingerido unas gotas de más.
¡Cuánto gusta levantar falsos testimonios!
Un sacerdote, no puede sentir pasión por el vino...
menos, arrebatos lúbricos.

Es increíble:

Que hace ya bastante tiempo, tuviera que salir de Calatrava un sotana por haber sido sorprendido entre bastidores en carnales concomitancias con unas coupletistas que actuaban en aquel teatro.

Tampoco puede creerse que este virtuoso páter tenga establecida una escuela en la sacristía de su iglesia y que en ella maltrate á los niños que asisten.

El padre de uno de ellos llamado Doloroso Ruiz, al manifestarle esto, dijo que... era un tizo.

*

Es completamente inexacto:

Que ha años, en ciertas excavaciones que se practicaron en las ruinas de la antigua Ciudad de Alarcos, hoy coto de conejos, se descubriera un puchero muy obeso lleno de monedas que no eran precisamente de cobre.

Ni nos creemos esto, ni que dichas monedas se las repartieran de cortinilla los ediles, con el Alcalde presidente á la cabeza.

*

No se debe creer:

Que el director de nuestra Banda Municipal, Sr. Segura deje de asistir á los conciertos del Paseo del Pilar, pretextando para ello ineludibles compromisos que no explica.

Igual que esto, no se puede creer que también deje de asistir á los ensayos, porque este señor crea más conveniente ser parte en orquesta de bailarinas, que colocar á su banda á la altura que debe.

Esto es imposible, porque el Sr. Segura viene dando siempre pruebas inequívocas de interesarse por dicha banda.

*

Es absurdo:

Que á un giro postal telegráfico impuesto en esta Administración de Correos, por el vecino Eusebio Diaz, no le dieran curso hasta cinco horas después de presentado.

Y es absurdo porque el individuo que paga más dinero para que ese giro llegue antes, no va á someterse á los caprichos de un Administrador que no quiere molestarle en transmitir á la oficina de telégrafos la orden de giro.

Sostenemos que es mentira, porque de otra forma resultaría este Administrador, un déspota que no sabe cumplir con su obligación.

*

Es calumniador:

Quien diga, que un prestigioso sacerdote, pretendiera abusar días pasados de una joven que se resistió pidiendo auxilio al vecindario.

Es inexacto:

Lo que se asegura de que unos Señores, ricos panaderos, en su afán de dominar al pueblo, hayan querido presentar 400 candidatos para estas elecciones de concejales. No es verdad, porque sabido de siempre es, por todos, que estos señores no se ocupan más de sus negocios industriales.

R. A.

El hígado y el forro de la cabeza de los de PERO GRULLO se venderá en el Mercado de Nuestra Señora del Prado á seis perros cuarto de kilo antes que en nuestras columnas aparezca una cobarde rectificación, chorreante de vaselina.

DON CEFERINO SAUCO

EL que fué nuestro querido compañero fundador y director, durante más de treinta y cinco años, de *El Labriego*, ha muerto el día 1.º del corriente.

Su nombre, bien popular en Ciudad-Real, gozó siempre un alto prestigio. Era hombre de una infatigable actividad, de una extensa cultura y de pródigas y bienhechoras iniciativas para nuestra capital, que guardará grata memoria de los años que presidió la Corporación municipal en los que realizó importantes mejoras urbanas.

Don Ceferino, fué un gran luchador político y varias veces se recompensaron sus trabajos con nombramientos de Gobernador civil de Tarragona, Zamora, Santander y otras capitales.

Como periodista fué maestro de casi todos los que hoy emborronamos cuartillas en esta capital, y de sus labios oímos razonables consejos, cariñosas y atinadas advertencias cuando acudíamos á la redacción de *El Labriego* con la ufanía de ser portadores de unos versos muy malos, que él nos corregía, y que en la quimera de nuestros quince años creíamos maravillosos.

¡Pobre D. Ceferino!

La noticia de su muerte nos dolió íntima y profundamente.

Con él ha sucumbido en Ciudad-Real, uno de los hombres que más se afanaban por su progreso material y cultural.

A su familia toda y singularmente á su hijo D. Arturo, director actual de nuestro colega *El Labriego*, hacemos saber nuestro sincero y hondo pesar.